

14.08.2019

Eröffnung der neuen Verbraucherzentrale in Frankfurt (Oder)

Am Mittwoch, den 14. August 2019, hat die **Verbraucherzentrale Brandenburg (VZB)** gemeinsam mit ihrem **Deutsch-Polnischen Verbraucherinformationszentrum** das neue, barrierefreie Ladengeschäft in der Karl-Marx-Straße 179-180 in Frankfurt (Oder) eröffnet.

Am neuen Standort bietet die VZB den Bürger*innen aus der Region unter anderem Rechtsberatungen in deutscher und polnischer Sprache an. Auch die Öffnungszeiten wurden verlängert: Die

Verbraucherzentrale ist nun montags von 9 – 13 Uhr und dienstags und donnerstags zwischen 10 – 13 und 14 – 18 Uhr geöffnet. Zu den modernen, einladenden Räumlichkeiten gehört auch ein Vortragsraum, der Möglichkeiten für Bürgerdialoge sowie europäische Veranstaltungsformate bietet.

Bei der feierlichen Eröffnung haben Stefan Ludwig, Minister der Justiz und für Europa und Verbraucherschutz des Landes Brandenburg, René Wilke, Oberbürgermeister der Stadt Frankfurt (Oder), sowie Marco Büchel, Vorsitzender des Verbraucherschutzausschusses im Brandenburger Landtag, gemeinsam mit Dr. Christian A. Rumpke, Geschäftsführer der Verbraucherzentrale Brandenburg und Dr. Katarzyna Guzenda, Leiterin des Beratungszentrums, das rote Band durchgeschnitten.

Weitere Informationen finden Sie **hier**.



Uwe Tuchen / Verbraucherzentrale Brandenburg